

Makeover einer Dame

Projektträger Stadtgemeinde Spittal/Drau
Rathausplatz 5
9800 Spittal/Drau



Foto: © Willi Pleschberger

Ansprechperson Mag. Gerhard Briggli

Projekthalt Nach einem intensiven Positionierungsprozess in der Stadt Spittal sollen nun erste Maßnahmen gesetzt werden. Die Stadt braucht den Imagewandel von der zwar sehr beliebten, eleganten Dame zu einer jungen, dynamischen und strahlenden Stadt.

Die Positionierung von Spittal wird in mehreren Phasen umgesetzt. In dieser ersten Phase wird auf das südliche Flair eingegangen und folgende Arbeitsschritte gesetzt:

- Flair des Südens in die Stadt bringen – Ankauf von ca. 20 Palmen
- Südliches Flair am Rathausplatz - mediterraner Pavillon mit Bepflanzung
- Strand im Park – Biotop mit Strandcharakter
- Südlich gestalteter Generationenweg vom Strand im Park zum Pavillon am Rathausplatz

Projektziele Hauptziel ist es, die verdiente Attraktivität und Außenwirkung der Stadt wieder herzustellen, bzw. den neuen Bedarfen anzupassen. Darüber hinaus ist eine neue Attraktivität fördernd, um junge Menschen anzuziehen, die Wirtschaft zu beleben, die Verweildauer zu steigern und eine neue Identifikation der BürgerInnen mit ihrer Stadt herzustellen.

Zeitplan Start: Jänner 2023
Ende: Juni 2024

**Kosten
Finanzierung** Gesamt: € 141.000,-
Fördersatz: 50%
Eigenmittel: Projektträger

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Land- und Forstwirtschaft,
Regionen und Wasserwirtschaft

 LE 14-20
Entwicklung für ein ländliches Europa

LAND  KÄRNTEN



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums.
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.

